



Un total de 345 adultos mayores residentes en los Hogares de Ancianos de la provincia de Cienfuegos, recibieron la Biomodulina T, medicamento empleado para elevar la inmunidad de los abuelos y evitar en ellos las Infecciones Respiratorias Agudas.

Mileysi Águila Rodríguez, Jefa de Atención al Adulto Mayor en el territorio, explicó que el proceso inició el 24 de abril último y concluyó recientemente con la administración satisfactoria de unas 4 mil 25 dosis, pues se evidenciaron reacciones adversas.

Águila Rodríguez, destacó que ningún paciente ingresó con cuadro respiratorio, no hubo morbilidad por esta causa, ni fallecimientos por patologías asociadas a ese problema de salud.

La semana próxima la Biomodulina T comenzará a aplicarse a las personas mayores de sesenta años que se encuentran en el Centro Médico Psicopedagógico Gregorio Morgan y el Hospital Psiquiátrico de Cienfuegos.

Un artículo del periódico "Granma" reseña que: "Desde la obtención de su registro sanitario en 1994, la Biomodulina T ha sido empleada básicamente en el tratamiento de infecciones respiratorias a repetición en el adulto mayor, con excelentes resultados de eficacia y

Benefician a adultos mayores de instituciones geriátricas de Cienfuegos con la Biomo

- Última actualización: Sábado, 06 Junio 2020 14:21

Publicado: Sábado, 06 Junio 2020 14:21

Escrito por Dainerys Torres Núñez

Visto: 1793

seguridad avalados por ensayos clínicos, publicaciones y más de 20 años de uso en la práctica médica en nuestro país”.